
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 005/2008  
CRUZEIRO DO SUL, 10 DE MARÇO DE 2008

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

Que sejam respondidas pelo Poder Executivo as seguintes questões relativas
aos trabalhos de extração de material na saibreira:

1. Quanto já foi gasto com despesa de aluguel da área onde é extraído o saibro?
2. Quanto o Município já gastou com a contratação de máquinas e equipamentos de

terceiros, afim de soltar o material?
3. Qual a previsão de tempo e quantidade de material restante para extração na área

atualmente locada? 
4. Por que a Administração Municipal não demonstrou interesse em retirar cascalho do

Arroio Sampaio?

Sabe-se que o material não será suficiente para muito tempo e, neste sentido,
há a preocupação com a possível falta do mesmo.

Justifica-se  o  pedido  também com fato  de  que  o  cascalho  disponível  no
arroio supra tem um custo de extração reduzido, devendo a Administração Municipal
explicar as razões para não aproveitá-lo.

Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

  Décio José Reiter


